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Ata da Reunião Ordinária  do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa Idosa (CMDDPI) do mês de 
Setembro do ano de dois mil e oito, realizada no dia dezessete de setembro na casa dos conselhos Augusto 
Angelo Zanatta situada à Rua Visconde de Bom Retiro nº trinta e oito, Centro, Petrópolis, RJ, com início previsto 
para as dezessete horas e trinta minutos, convocada pela Presidente Gabriela de Almeida Falconi  tendo como 
assuntos de pauta: primeiro: ofício Ministério Publico, segundo: Denúncias e terceiro: Assuntos Gerais. A Reunião 
efetivamente teve início em segunda convocação às dezessete horas e quarenta minutos, após ter sido esgotado o 
prazo de quinze minutos da primeira convocação, quando, então, segundo o Regimento Interno do Conselho, em 
seu Artigo vinte e quatro, Parágrafo primeiro, já havia o quorum necessário de Conselheiros. Registraram sua 
presença em livro próprio para tal fim três Conselheiros Titular ou Suplentes no exercício da titularidade do Poder 
Público, sete Conselheiros Titulares ou Suplentes no exercício da titularidade da Sociedade Civil. Ao iniciar os 
trabalhos, a Presidente deu as boas-vindas, abriu a plenária agradecendo a presença de todos. O presidente 
solicitou a leitura da ata da reunião. A secretária sra Cinéia solicitou que a leitura fosse efetuada na próxima 
reunião. A presidente então passa para o primeiro assunto de pauta que é  o Ofício para o Ministério Publico. 
Explica que Dra. Vanessa pediu que o CMDDPI envie um ofício explicando a parceria com o MP e também 
destacando o projeto do inventário das instituições de longa permanência, pois deseja pleitear que a tutela coletiva 
e a tutela individual façam parte de da mesma promotoria. A plenária debate sobre o assunto e fica deliberado que 
antes de emitir qualquer ofício, que a presidente e a vice-presidente consultem o Dr. Pedro Coutinho sobre o 
assunto, pois como ele é o promotor da tutela individual e também atua junto com o CMDDPI, é necessária sua 
opinião, para posteriormente voltarmos a esse assunto de pauta na próxima reunião. A presidente passa para o 
segundo assunto de pauta e explica  sobre as denúncias recebidas no mês. A presidente passa para o terceiro 
assunto de pauta “Assuntos Gerais”. A plenária debate sobre o encaminhamento da comissão do idoso 
encaminhado pelo Lions Itaipava através da presidente Gabriela Falconi.  Nada mais havendo para discutir, a 
Presidente agradeceu a presença e a participação de todos e encerrou os trabalhos às dezoito horas e trinta e 
cinco minutos ainda dentro do prazo regimental de duas horas de Reunião, sendo a presente Ata redigida pela 
secretária Cinéia Wendling, e, estando conforme, vai assinada pela Presidente Gabriela de Almeida Falconi e os 
demais Conselheiros. Petrópolis, dia dezessete de setembro de dois mil e oito. 


